



WPA Pool / Pool Via Getty Images, Julia Goddard/la trompeta

## El vergonzoso discurso del rey Carlos

- Richard Palmer
- [28/5/2025](#)

El rey Carlos inauguró el Parlamento de Canadá el martes, siendo así el primer monarca que lo hace desde 1977. La monarquía cuenta con un gran apoyo gracias al presidente estadounidense Donald Trump. Antes de que empezara a hablar de Canadá como el 51º Estado, casi el 70% de los canadienses decían que el monarca no debería desempeñar un papel destacado en la sociedad canadiense. Una nueva encuesta publicada ayer mostraba que ahora ha caído al 56%.

¿Cómo utilizó el Rey el foco de atención? Propagó tonterías *woke* y revisionistas. “Me gustaría reconocer que estamos reunidos en el territorio no cedido de los pueblos algonquin y anishinaabeg”, comenzó. “Este reconocimiento del territorio es un reconocimiento de la historia compartida como nación, al tiempo que continúo profundizando en mi propia comprensión. Tengo la gran esperanza de que en cada una de sus comunidades y colectivamente como país, se encuentre un camino hacia la verdad y la reconciliación tanto de palabra como de obra”.

El reconocimiento de la tierra es alardeo moral en su peor expresión. Es una corrección política lamentable que difunde una perspectiva falsa de la historia, y si hubo injusticias reales, no hace nada por corregirlas. Es una pena que el Rey participe. Peor aún fue su discurso sobre “verdad y reconciliación”, un término más comúnmente asociado a las secuelas del apartheid en Suráfrica. El rey Carlos debería haber aprovechado el viaje para recordar a los canadienses la historia de la que pueden sentirse orgullosos: una historia que se remonta a Dios. En su lugar, utilizó el discurso para avergonzar a la nación.

El mismo día, el Sr. Trump publicó: “Le dije a Canadá, que tiene muchas ganas de formar parte de nuestro fabuloso sistema de la Cúpula Dorada, que costará 61 mil millones de dólares si siguen siendo una nación separada y desigual, pero costará CERO DÓLARES si se convierten en nuestro apreciado Estado número 51”. Mientras tanto, los canadienses se hicieron elogios hacia el rey Carlos por decir “El Verdadero Norte es realmente fuerte y libre”; interpretado como un reproche a las ambiciones del Sr. Trump de incorporar a Canadá.

Pero si Canadá quiere prosperar, necesita una visión mejor que *Somos inclusivos, tolerantes y no Estados Unidos*. Lamentablemente, el rey Carlos perdió la oportunidad de darle eso. Pero nuestro corresponsal canadiense Abraham Blondeau no hará lo mismo. Esté atento a su próximo artículo sobre la visita del rey Carlos.

**George Friedman se me ha adelantado.** Esta misma semana tengo previsto escribir sobre el despliegue de tropas alemanas en Lituania, y el fundador de Geopolitical Futures acaba de publicar un magnífico artículo sobre el mismo tema. “La decisión de Alemania de desplegar una fuerza permanente de 5.000 soldados en Lituania es extremadamente significativa porque señala la siguiente fase de una nueva era geopolítica”, escribió. La primera base militar extranjera de Alemania desde el final de la Segunda Guerra Mundial es un “cambio crítico en Europa”.

Alemania ha sido durante mucho tiempo “el primero entre iguales en la UE”, escribió, aunque han “tenido cuidado de evitar

hacer valer su poder militar”.

“La decisión de Alemania de desplegar tropas en Europa —que ha sido bien acogida tanto por Estados Unidos como por otros países europeos— viola su compromiso con unas modestas ambiciones de liderazgo europeo”, escribió. “En pocas palabras, el despliegue en Lituania podría presagiar el resurgimiento de Alemania como fuerza geopolítica”.

Peter Zeihan hizo comentarios similares cuando se anunció la base en diciembre. Con Estados Unidos alejándose de sus compromisos globales, Alemania está dando un paso adelante para desempeñar el papel de garante de la seguridad de Europa; [tal y como Herbert W. Armstrong advirtió durante décadas](#)

**Más casos judiciales fueron contra la derecha en Estados Unidos el martes 27 de mayo**La Corte Suprema se negó a involucrarse en un caso en el que un alumno fue enviado a casa desde la escuela por llevar una camiseta que decía: “Sólo hay dos géneros”. Viniendo del Reino Unido, donde casi todas las escuelas preparatorias medio decentes obligan a los alumnos a llevar chaqueta y corbata, la falta de códigos de vestimenta en Estados Unidos resulta desconcertante. Pero más desconcertante es la sentencia del Tribunal del Primer Circuito de que la camiseta causaba daño y, por tanto, podía prohibirse. Sólo los magistrados Clarence Thomas y Samuel Alito disintieron. La Alianza Defendiendo la Libertad, que apoyó al estudiante, señaló que “la escuela promueve activamente su perspectiva sobre el género a través de carteles y eventos de ‘Orgullo’, y alienta a los estudiantes a usar ropa con mensajes sobre el mismo tema, siempre que esa ropa exprese las opiniones preferidas de la escuela sobre el asunto.” Ahora no es sólo una locura de la escuela que cree que afirmar “Sólo hay dos géneros” es perjudicial, el sistema judicial lo ha respaldado.

También el martes, un juez federal anuló otra de las órdenes ejecutivas de Trump, ésta ordenaba que los empleados del bufete de abogados WilmerHale perdieran su autorización de seguridad y el acceso a los edificios gubernamentales y limitaba el acceso de la firma a los contratos gubernamentales. WilmerHale empleó al abogado especial Robert Mueller antes y después de su intento de fabricar pruebas sucias sobre el presidente Trump durante su investigación del Rusiagate.

Firmas como ésta y Perkins Coie colaboraron con los demócratas para intentar derrocar a un presidente electo. Sin embargo, el Presidente, que controla la oficina ejecutiva, tiene que seguir trabajando con estas empresas, según el juez de distrito estadounidense Richard Leon. Los jueces guardaron silencio durante los abusos masivos de poder del ex presidente Barack Obama, sólo para dar un paso al frente ahora para atar al presidente Trump en casos judiciales.

“Los izquierdistas radicales están intentando fingir que cualquiera de los 700 jueces de los tribunales federales de distrito tiene poder de veto sobre las decisiones del presidente”, escribió el redactor ejecutivo de *la Trompeta*, Stephen Flurry. “¡Y de nuevo, están contorsionando la Constitución a su antojo para mantener a los estadounidenses débiles y bajo amenaza!”.

## EN OTRAS NOTICIAS

**El ejército ruso está logrando avances territoriales en Ucrania**, capturando cuatro aldeas fronterizas en la región norteña de Sumy, según anunció el lunes. Esto se produce después del ataque ruso más grande con drones y misiles contra Ucrania desde el comienzo de la guerra a gran escala en 2022. Está claro que el presidente ruso Vladimir Putin no busca una paz duradera.

**La nave estelar de SpaceX experimentó otro “rápido desmontaje no programado”** tras su lanzamiento el martes (en inglés cotidiano, eso significa que el cohete explotó). Era un vuelo de prueba, por lo que no se trata de un fracaso masivo, sino de un paso hacia vuelos espaciales mucho más baratos. Forma parte del objetivo de Musk de colonizar Marte, un objetivo meritorio pero que no logrará.

**El alcalde de Londres, Sadiq Khan, quiere legalizar el cannabis** según ha declarado hoy después de que la Comisión de Drogas de Londres publicara las conclusiones de un informe de un año sobre la cuestión. Me parece asombroso que cualquier político pueda pedir esto después de ver lo destructiva que ha sido la despenalización en ciudades de EE UU y Canadá. Una visita para comparar el antes y después a una sola de estas grandes ciudades debería bastar para demostrar lo terrible que es esta idea. Lea [“Cómo no ganar la guerra contra las drogas”](#) para saber más.

**Los rehenes judíos secuestrados por Hamás han pasado 600 días en cautividad hasta el 28 de mayo** Periódicos, grupos de presión y familias están aprovechando el día para llamar la atención sobre su sufrimiento y pedir que se les socorra. Desgraciadamente, también se está utilizando para presionar al gobierno israelí para que negocie con los terroristas la liberación de los rehenes. Negociar con una organización que sólo quiere asesinar judíos es una falsa esperanza: no puede conducir a una paz duradera para Israel.

**La razón más reciente para estar enojado con Israel:** están dando comida a los árabes palestinos de Gaza. Después de pasar meses acusando a Israel de intentar deliberadamente matar de hambre a los civiles en Gaza, la ONU está enojada porque Israel está trabajando con una nueva empresa estadounidense-israelí para distribuir comida. El objetivo es dar alimentos gratuitos directamente a los gazatíes y evitar la corrupción de las organizaciones afiliadas a la ONU que alimentan sólo a Hamás. Hamás respondió intentando impedir que su propia gente recibiera alimentos. Un puesto de control fue invadido y la situación sigue sin estar clara. Está claro que hay problemas iniciales, pero está igual de claro que Israel no está intentando matar de hambre a los gazatíes comunes.

**No se concederán más entrevistas para visados de estudiante** después de que el presidente Trump ordenara suspenderlas el martes. Quiere un escrutinio mucho mayor de las redes sociales de los solicitantes antes de que se les permita la entrada en EE UU, y ha pedido a las embajadas que no programen más entrevistas para visados de estudiante hasta que esto esté en marcha. Con los estudiantes extranjeros que apoyan abiertamente a Hamás en las universidades

estadounidenses, se puede entender por qué. Pero si se mantiene, esa medida podría ser muy perjudicial para nuestro propio Herbert W. Armstrong College.